

# Das Fest für Engagement und Gemeinschaft



In der Essener Grugahalle fand der Bürgerbustag 2025 statt, veranstaltet vom NRW-Verkehrsminister Oliver Krischer. Auch der Halterner Bürgerbusverein war vertreten. Die Veranstaltung würdigte die Arbeit der Bürgerbusvereine und bot eine Plattform zum Austausch und zur Vernetzung. In Talkrunden diskutierten die Teilnehmer über die Zukunft der Vereine und das Ehrenamt. Krischer sicherte zu, dass die Landesregierung die Bürgerbusinitiativen weiterhin unterstützen wird. Nordrhein-Westfalen ist mit 150 Vereinen und über 3500 Fahrern führend in Deutschland.

FOTO PRIVAT